

# SWI

## Polresta Magelang Laksanakan Salat Ied dan Penyembelihan Hewan Kurban

Agung widodo - [MAGELANG.SWI.OR.ID](http://MAGELANG.SWI.OR.ID)

Jun 17, 2024 - 14:28



Foto: Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Serahkan Hewan Korban di Masjid At Taqwa Aspol Jagoan Polresta Magelang, Senin (17/06/2024).

MAGELANG- Keluarga Besar Polresta Magelang merayakan Idul Adha 1445 Hijriah dengan melaksanakan Salat led dan Penyembelihan Hewan Kurban. Kegiatan dilaksanakan di Masjid At Taqwa Aspol Jagoan Polresta Magelang, Senin (17/06/2024).

Kegiatan diikuti oleh Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., Wakapolresta Magelang Kopol Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., Ketua dan seluruh Pengurus Bhayangkari Cabang Kota Magelang, dan PJU Polresta Magelang. Tidak ketinggalan para Kapolsek Jajaran Polresta Magelang, personel Polri dan PNS Polri Polresta Magelang.

Dalam Salat led, bertindak sebagai Imam dan Khatib Kopol (Purn) H. Faizun, dan Muadzin Isrokim. Usai kegiatan Salat led dilanjutkan ramah tamah dan sarapan bersama.



Kegiatan Penyembelihan Hewan Kurban dilakukan dengan menyembelih sebanyak 4 ekor sapi dan 15 ekor kambing dari personel Polresta Magelang. Sebelumnya dilakukan doa bersama dan penyerahan secara simbolis hewan kurban oleh Kapolresta Magelang kepada Panitia Kurban.

Dalam sambutannya, Kapolresta Magelang mengatakan di bulan Dzulhijjah ini yang mana pada tanggal 10 Dzulhijjah adalah Hari Raya Idul Adha, personel Polresta Magelang bersama-sama menunaikan ibadah salat led dan Penyembelihan Hewan Kurban di Mako Jagoan Polresta Magelang.



Kegiatan itu bertemakan “Idul Adha Meneguhkan Nilai Kepatuhan dan Semangat Pengabdian Polri Guna Mewujudkan Kamtibmas Menuju Indonesia Maju”.

“Kita dapat memaknai bersama bahwa Hari Raya Qurban adalah sebuah hari di mana kita memperingati peristiwa penyembelihan Nabi Ismail AS putra Nabi Ibrahim AS. Dalam rangka menguji sampai di mana ukuran ketaqwaan Nabi Ibrahim AS kepada Tuhannya,” katanya.

“Atas kehendak dan kekuasaan Allah Subhanahu Wa Ta’ala, Nabi Ibrahim AS bukan menyembelih putranya, namun digantikan dengan seekor domba. Dari kisah tersebut kita dapat mengambil sebuah hikmah yang baik, bahwa setiap manusia hendaklah rela berkorban. Baik dengan harta bendanya, jiwa raganya bila diperlukan, baik kepentingan masyarakat, bangsa dan negara dan khususnya bagi agama,” lanjut Kombes Pol Mustofa.

Pada kesempatan itu, Kapolresta Magelang juga mengucapkan terimakasih atas kerjasama dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Adha tahun 1445 H/2024 M kepada seluruh Panitia dan Anggota Polresta Magelang. Sehingga kegiatan ini dapat terlaksana.



“Diharapkan dengan adanya kegiatan ini bisa menjadi motivasi serta semangat kita untuk meningkatkan kinerja bagi seluruh personel Polresta Magelang dalam melaksanakan tugas-tugas kepolisian,” ucapnya.

Diketahui, Panitia Polresta Magelang telah menerima 4 ekor sapi dan 15 ekor kambing dari personel Polresta Magelang, yang selanjutnya akan disembelih oleh Panitia.

Untuk daging hewan qurban nantinya akan disalurkan kepada warga lingkungan sekitar Mako Jagoan, warga sekitar Polresta Magelang, Pondok Pesantren maupun Panti Asuhan di Wilayah Magelang dan Lembaga Pemasyarakatan Magelang. (Humas)